



高田小学校だより
令和7年10月1日
柏市立高田小学校



電話 7143-2644

[http:// <https://kashiwa.ed.jp/takata-e/>](https://kashiwa.ed.jp/takata-e/)
(10/1時点カウンター数1821161)

実りのある秋

今年度も折り返しの時期に入りました。9月もしばらく暑い日が続いていましたが、やっと秋らしく涼しい日が増えてきました。これからは落ち着いて学習や活動に取り組める時期です。

各学年ともにバスを利用した校外学習や近隣の施設見学、修学旅行等、学校外での体験学習が計画されています。「読書の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」等、秋の魅力を味わいながら、教育活動を展開していきます。子ども達の学校生活の様子は、随時、本校HPに掲載していますのでどうぞご覧ください。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

貴重な体験的学習・仲間との活動 5年生林間学校

9月24日・25日、手賀の丘青少年自然の家で5年生が林間学校を行いました。1日目の午前中には「手賀沼スクールヤード」という自然体験学習プログラムを行いました。①竹林整備体験・竹小物づくり ②ニジマス釣り、火起こし・魚焼き体験

の2コースに分かれて取り組みました。

自然を肌で感じ、実際に体験することで総合的な学習の絶好の機会となりました。

活動終了後の片づけでは、すすんで行動する姿や協力する姿が見られ、先方の担当者から「素晴らしい。スクールヤード史上初めてで感動しました」とお褒めの言葉をいただいた5年生です。

午後は「アスレチック」で体を動かし、「焼き杉体験」で素敵な作品を仕上げました。夜はキャンプファイヤーを行い、歌やダンスで大いに盛り上りました。



2日目の午前中は、「ラート体験」と「カプラ」を行いました。ラート体験では、大きな鉄の輪の中に入り、足を固定してぐるぐる回転しました。子ども達は普段の生活で逆さになる経験が少ないとため、怖さとワクワクが味わえる体験でした。もう一つの体験は、急遽、熱中症対策のため、エアコンの利いた部屋で「カプラ」に変更。友達と協力しながら 木を積み上げていきました。そして午後はプラネタリウムで秋の星空を学習しました。楽しい学びがいっぱい、思い出いっぱいの2日間でした。



本をたくさん読もう（10月の生活目標）

最近では電子書籍も出版され、読書の形も変わってきました。

読書は、読解力や知識が身につくといった学習面だけではなく、論理的思考力や集中力など、子ども達がこれからの時代を生きていくために必要な力も身につけられる効果があります。さりげなく置いてあった本を手にしたことがきっかけで、「読書好きになった」という話もよく耳にします。是非、ご家庭でもお子さんに、いろいろな本にふれる機会をもたせてみてください。

学校図書館の様子



学校図書館指導員をはじめ、教職員全体で読書活動充実のために様々な取り組みをしています。

新刊本を展示中



お知らせ

おすすめ本を紹介

☆熱中症対策（10月11日まで）

朝晩は、涼しくなってきましたが、WBGT指数が高くなる予報が出ている日もあります。そのため、9月末までの予定だった熱中症対策を10月11日（金）まで延長します。子ども達の健康や安全を第一に考え、保護者の方の判断にて対応をお願いいたします。

☆ふるさと協議会文化祭

11月1日～2日 高田近隣センターにて「高田・松ヶ崎地域ふるさと協議会」主催の文化祭が開催されます。児童絵画や習字等の作品展示や発表が予定されています。

11月2日には、本校3・4年生の有志による「ソーラン節」の踊りや保護者・地域・教員の有志による演奏も予定しています。その他の詳細は文化祭実行委員より案内が届きましたらお知らせします。

※ 3・4年生児童対象ですが、新規に「ソーラン節」発表を希望される場合は、可能ですので、その旨を学校までお知らせください。